



ひちやひがし

令和5年 7月20日
日知屋東小 学校便り
文責 校長：井川尚幸

1学期が無事終了します。ご協力ありがとうございました。

新型コロナウイルスへの対応が緩和され、当たり前の日常を徐々に取り戻していった1学期でした。学校への理解を深めていただくために計画した4月の個人面談、参観日も予定通り実施することができました。1～4年・6年の遠足、及び5年生のむかばき宿泊学習も計画通り実施することができました。何より、大きな事故等もなく過ごせたことが一番です。

ただし課題はあります。特に終盤は地域での危険な遊び方や公共心・マナー等を指導することがありました。落書きや心ないいたずらもありました。でも優しく素直な日知屋東小学校の子ども達です。職員一同、一人一人の悩みや課題に寄り添いながら適切に導けるよう努めて参ります。ご意見やご相談等があれば遠慮なくお願いします。また、高見康史 PTA 会長は保護者の相談窓口でもあります。いつでもご相談ください。

夏休みが無事に、そして充実することを願っております。ありがとうございました。

非行防止教室とインターネット教室



【非行防止教室の様子】

7月に、全学年全学級で非行防止教室を実施しました。内容は、1・2年生が「万引きについて」、3～5年生が「情報モラル・メディアコントロールについて」、6年生が「薬物乱用防止について」でした。日向警察署と延岡警察署から、スクールサポーターを含め7名の方が来校され、指導してくださいました。また、6年生は、インターネット教室を実施し、日向市教育委員会の黒木広充先生から、情報モラル等の指導を受けました。学んだことを、今後の生活に生かしてほしいと思います。

～日記より～

「拾っていたら・・・」 4の1 川村 葉愛（かわむら かな）



今日わたしは、ゆあさんと一しょに、じぞう公園に遊びに行きました。わたしとゆあさんが、すべり台をすべろうとして周りを見ると、ゴミが5個以上ありました。わたしとゆあさんは、わたしたちや地域の人たちの公園なのにと思いました。それを見たわたしたちは、近くの人にゴミぶくろをもらい、ゴミを拾いました。すると、10円が落ちていました。交番にとどけ、家に帰りました。

今わたしたちは、社会でゴミのことを習っています。4年生は、とくにゴミを落とすことを止めてほしいです。さい近、登校中にもゴミを見かけます。ゴミの投げ捨ては止めてほしいです。

※ このような子どもたちがたくさん増えてくれると嬉しいですね。

6月あいさつ名人賞

6月もあいさつ名人を表彰しました。このあいさつ名人達は、気持ちのよいあいさつで、周りの人を元気にしてくれています。すばらしいです。

★6月のあいさつ名人

2の2	佐藤	彰二さん
4の1	三樹	彩晴さん
5の2	川添	花さん
5の3	佐藤	瑞月希さん
6の3	松浦	凜空さん



【6月のあいさつ名人】

7・8月のあいさつ名人は、9月中旬に表彰します。これから、たくさんの「あいさつ名人」を見つけていきたいと思います。

お知らせ

【第36回国富町

ふれあい短歌大会入賞者】

<優秀賞>	5年	河野	蔵乃助
<佳作>	6年	合田	陸人
	4年	日野	翔太郎

おめでとう!

牧水かるた大会

8月24日(木)に牧水かるた大会があります。本校からは、チーム戦に3チーム、個人戦に3名出場します。

出場する皆さんの健闘を祈ります。がんばってください!

8・9月行事予定

<8月>

10日(木)	学校閉庁日(16日まで)
21日(月)	登校日
28日(月)	第2学期始業式 交通立番指導(31日まで)
29日(火)	縦割り清掃場所交替

<9月>

4日(月)	委員会活動
5日(火)	記名指導
7日(木)	家庭読書(10日まで)、地区児童会、集団下校
8日(金)	参観日(2・4・6年)
11日(月)	教育相談、代表委員会
12日(火)	結団式、教育相談(14日まで)
15日(金)	参観日(1・3・5年)
21日(木)	クラブ活動
25日(月)	運動会役員打合せ
28日(木)・29日(金)	修学旅行(6年)



